

## **Übernahme beschlossen - Zwei Elektriker bündeln ihre Kräfte**

Bei den Elektrikern im Großraum Wien gibt es einige Neuerungen:  
rauhofer Elektrotechnik hat mit 1.7.2025 den Mitbewerber Kolbitsch und Blass aus Mödling übernommen. Die Marke sowie der Standort von Kolbitsch und Blass bleiben bestehen. Ziel ist es, die Präsenz im südlichen Umland Wien's zu verstärken und die Kräfte zu bündeln.

Grund der Übernahme ist die Pensionierung des bisherigen Geschäftsführers und Miteigentümers Robert Blass. Alle MitarbeiterInnen des Unternehmens bleiben weiterhin beschäftigt! Die Geschäftsführung hat - auch in Mödling - der Geschäftsführer und Eigentümer der rauhofer Elektrotechnik, Ing Stefan Rauhofer MSc übernommen.

### **AUSWEITUNG DES ANGEBOTES**

Für die bestehenden KundInnen von Kolbitsch und Blass bedeutet diese Übernahme die Möglichkeit, nicht nur weiterhin auf das langjährige Team, sondern auch auf alle zusätzlichen Ressourcen der 100 Mann starken rauhofer Elektrotechnik zugreifen zu können.

### **ZWEI TRADITIONSUNTERNEHMEN GEHEN GEMEINSAME WEGE**

Kolbitsch und Blass wurde 1964 gegründet, rauhofer Elektrotechnik ist seit 1946 - mittlerweile in dritter Generation und nach wie vor eigenständig geführt - am Markt tätig.  
Die wichtigsten Leit- und Grundsätze beider Unternehmen sind einfach zu erklären:  
Sicherheit, Wirtschaftlichkeit und Innovation.  
Die AuftraggeberInnen können sich somit immer einer seriösen, verlässlichen und professionellen Abwicklung aller Arbeiten gewiss sein.

Sie suchen einen verlässlichen Elektriker aus Ihrer nächsten Umgebung? Rufen Sie uns doch an oder schicken Sie uns eine Nachricht!

kolbitsch&blass gmbH  
2340 mödling, hauptstraße 26  
Tel: 02236-22135 mail:[elektro@elektroblass.at](mailto:elektro@elektroblass.at)  
[www.elektro-blass.at](http://www.elektro-blass.at)

